

Les Riverains de l'A27

Point au 14/12/2006

14 décembre: réunion d'information pour les riverains de l'A27 animée par M. Hélyar, directeur de la D.D.E à propos des futurs dispositifs anti-bruit (Voir articles de la Voix du Nord du 16 décembre : " Dispositifs antibruit le long de l'A27...un goût de trop peu", "des réactions et des chiffres", "écoute du préfet, soutien de Pierre Mauroy ")

11 décembre: mise en application du décret préfectoral sur les itinéraires imposés pour les poids lourds (Voir articles de la Voix du Nord :09/12/06 Courrier des lecteurs : réaction du président de la Ligue contre la violence urbaine , 09/12/06 "où passeront les poids lourds?", 12/12/06 "moins de camions sur la VRU", 12/12/06 " un flot continu à l'Euroguichet de Camphin en Pévèle")

22 novembre: note de synthèse sur la situation

11 octobre: le préfet a reçu les maires des villages concernés et les représentants de l'association à propos de l'augmentation future du trafic de poids lourds doléances au préfet compte-rendu de l'entretien

27 septembre: courrier à Ségolène Royal par rapport à l'application de la loi du 31/12/1992 et son décret d'application n°95-22 du 9-1-1995 qui instaurent des objectifs de 60 db le jour et 55db la nuit pour les nouvelles autoroutes et pour les anciennes infrastructures pour lesquelles est reconnue une modification significative.